
Trovo inaccettabile che la scuola possa essere oggetto di un'attività giornalistica carica di
disinformazione.
Bastava chiedere e come Dirigente scolastica dell'IC Vespucci avrei risposto serenamente
che:
-Le mascherine sono tutte SCADUTE alcune gia' dal 2023
-Le mascherine scadute, occupavano uno spazio che è stato svuotato per creare nuove aule
a beneficio degli alunni del plesso Baracca.
-Il plesso Baracca sarà a breve oggetto di una ristrutturazione importante che prevede il
trasferimento degli alunni, l'anno prossimo, presso il plesso Manzoni.
-Da mesi si lavora in piena sinergia con gli uffici trasporto, pre-scuola, tecnici, del Comune
di Firenze per un'azione condivisa e programmata, volta a garantire una degna collocazione
degli alunni del plesso Baracca per l'a.s. 2024/25.
-da giorni grazie all'aiuto della squadra di operai mandata dal Comune di Firenze, grazie ai
docenti, ai collaboratori scolastici, stiamo lavorando tutti nessuno escluso, senza tregua e
senza sosta, per garantire spazi adeguati e accoglienti per i nostri alunni a settembre.
-abbiamo sempre avuto molto cura di tutto ciò che il nostro MIM ci ha donato e mai e poi
mai, avremmo mandato al macero centinaia di mascherine "regolarmente ancora utilizzabili".
-inoltre, nello spirito di poterci rendere utili e grazie alla solerzia di qualche docente, in questi
anni e prima della scadenza, molte mascherine sono state donate alla Caritas.

Concludo che se qualcuno ritenesse utile voler procedere al ritiro delle stesse per un'azione
di riciclo a favore di chiunque, siamo disponibilissimi, purché senza oneri a carico della
scuola.
Dispiace pertanto che il buon nome della Scuola, che rappresenta il lavoro serio e costante
di tanti a favore di una Comunità partecipativa e pienamente integrata nel sistema
scolastico, possa risultare pregiudicato da un articolo privo di fondamento.
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